

Móstoles ofrece un viaje al nanomundo a través de creaciones artísticas

Fecha de publicación: 16/11/2015 0:00

Descripción:

La propuesta que puede visitarse hasta el 23 de noviembre está compuesta por dos exposiciones: "Un viaje al nanomundo" y "Muestra Maker".





Con motivo de la celebración de la XV Semana de la Ciencia Madrid 2015, Noelia Posse, concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, y Javier Gómez, concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación, inauguraron en el Centro Cultural Villa de Móstoles la muestra "Arte, Tecnología, Divulgación". Tras la visita a la muestra y con la asistencia de alumnos y profesores del IES Luis Buñuel, el artista Antonio Alvarado presentó el performance "Concierto para tecnología dispersa".

La propuesta que puede visitarse hasta el 23 de noviembre está compuesta por dos exposiciones. Por una parte, la que lleva por título "Un viaje al nanomundo", del Instituto de Ciencia de Materiales de Madrid (ICMM) del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el Ayuntamiento de Móstoles. En ella se presentan diversos "nanopaisajes" poblados por átomos, moléculas, nanotubos de carbono, nanopartículas, y otras nanoestructuras, que son los verdaderos protagonistas de la nanotecnología, el nuevo paradigma del conocimiento que propiciará la revolución industrial del siglo XXI.

En esta muestra, los científicos nos aproximan a la prosaica realidad, formada por topografías, fuerzas, voltajes y corrientes mediante formas de expresión cercanas a la creación artística. Aparentemente tan lejanos, ciencia y arte tienen en el nanomundo un interesante punto de encuentro.

Y, por otra, la exposición titulada "*Muestra Maker*", divulgación del movimiento Maker de autosuficiencia tecnológica en fabricación de utensilios cotidianos, en la que se nos presentan trabajos sobre impresoras 3D y otras herramientas tecnológicas, así como vídeos que divulgan las actividades de "Makespace".

Las diversas actividades organizadas en torno a la celebración de la Semana de la Ciencia en la localidad, entre las que destacan, además de esta muestra, los

conciertos, talleres y conferencias, se presentan como una oportunidad para que el público en general conozca de cerca las investigaciones, motivaciones y esfuerzos de las personas que se dedican a este apasionante mundo.